

# Tennis de table. De l'espoir pour la prochaine saison

Publié le 04 juin 2012



Le goûter des jeunes du Presqu'île tennis de table s'est déroulé mercredi, un moment agréable pour clôturer la saison. Lors de cette saison, l'effectif a doublé, avec 20 jeunes inscrits. Ils ont pu apprendre, pour certains, les bases de ce sport et, pour d'autres, se perfectionner. Le club remercie chaleureusement tous les adhérents pour leur motivation et leur bonne humeur tout au long de la saison. À présent, place aux vacances et le club espère l'année prochaine pouvoir relancer le championnat jeunes en engageant une équipe.